

Más de 20 comerciantes participaron en seminario de Sercotec

El Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) junto a la Asociación Gremial del Comercio Detallista y Turismo de Punta Arenas, realizaron el seminario denominado "Desafíos del Comercio Detallista, motivando el crecimiento de los almacenes de barrio", cuya principal exposición estuvo a cargo de Esteban Taфра.

La instancia, que fue realizada en el auditorio de la caja de compensación La Araucana, contó con la participación de cerca de una veintena de asistentes, representantes del comercio detallista de Punta Arenas, quienes siguieron atentamente la exposición.

Tuvo como principal finalidad otorgar herramientas que deriven en potenciar la asociatividad dentro de las asociaciones gremiales y, en este caso, para quienes forman parte de este importante sector que conforma la actividad económica local.

"Revisamos las tendencias del comercio detallista a nivel nacional y, por supuesto, vimos los desafíos a los que se enfrenta la agrupación dados los desafíos a los que se enfrentan los comercios tradicionales de conveniencia y de cercanía en el resto del país", explicó Esteban Taфра. "El comercio detallista en Magallanes no vive su mejor momento puesto que hay una contracción en el consumo en la población, pero eso no significa que no se puedan ir tomando estrategias de manera tal de prepararse para los mejores tiempos", sentenció.